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校庭の栴檀
せんだん

が鮮やかな紫の光と芳香を放ちながら、 運動場で遊ぶ子ども 

たちを優しく見守ってくれています。 PTA会員の皆様、お元気でお過ごしの 

ことと思います。ＰＴＡ総会も紙面議決となり、全会員で顔を合わせる機会もなく、 

大変ご無沙汰をしております。新型コロナウィルスの感染拡大が一段落したら、 

子ども達のために活動を再開したいと思っております。今回はＰＴＡ議案書の議案 

議決についてご報告をさせていただきます。 

 

《ＰＴＡ総会議案書の議案議決結果について》 
 

◎会員数の３分の２以上の承認の意をもって 可決とする。 

                                           提出１９２通 (ＰＴＡ会員数…２０６世帯、職員２９名)   

 議案番号 議   案 審議結果 

第１号議案 ＰＴＡ、給食費等の予算・決算の件 可決（承認） 

第２号議案 役員選出、業務計画の件 可決（承認） 

第３号議案 給食費及び校納金等の口座振替の件 可決（承認） 

 

〈結果〉    第１号から第３号までの議案は、３分の２以上の承認により可決しました 

 
以上ご報告いたします。 

 

♡♡ＰＴＡ旧役員のみなさま ありがとうございました♡♡ 

宮﨑法導ＰＴＡ会長をはじめ旧役員のみなさま方、子どもたちや学校・地域の 

ために多大なるご尽力をいただきました。みなさまの献身的な活動に感謝を 

しております。その経験を生かしながら、今後とも教育活動へのご協力とご支 

援をよろしくお願いいたします。 

 

 (*^o^*) よろしくおねがいします！ ＰＴＡ新役員の紹介  会長・副会長 ・専門部部長 

 

ＰＴＡ会長… 福郷幸子さん 

副会長  … 山本恭美さん 

 〃         熊本昭彦さん 

 〃         竹原春美さん 

教養部部長 … 熊本愛子さん 

生活・保体部部長…堀川嘉子さん 

母親部部長…廣田順子さん 

顧問…宮﨑法導さん 

 

＊専門部副部長は、 

 １回目の会合で決定 

いたします。 

 

 ＰＴＡだより    
令和２年５月２８日（木） 

唐津市立佐志小学校  

第１号 文責：平山（学校担当） 

新 PTA 会長のあいさつ  

みなさまには日ごろから、佐志小学校ＰＴＡ活動にご理解ご協力た

まわり、誠にありがとうございます。 

令和２年度のＰＴＡ会長をおおせつかりました福郷幸子です。微力

ではございますが精一杯つとめさせていただきます。よろしくお願い

いたします。 

 新型コロナウィルス感染拡大防止のため、長期にわたる休校や行事

の中止延期など、誰も経験したことのない新学期となりました。息苦

しい日々がまだまだ続いておりますが、子ども達の未来のために、み

なさまと活動していきたいと思っております。ご協力よろしくおねが

いいたします。 

 一日でも早くコロナ感染症が収束することを願っております。お体

をご自愛ください。                 福郷幸子 

 

 


